ML 12.11.15

## Hérépian

## Un nouveau commerce



■ Jennyfer Brieudes est à la tête du magasin "Le panier de Jenny".

Un nouveau commerce vient d'ouvrir sur Hérépian: Le panier de Jenny, tenu par Jennyfer Brieudes, au 2, Grand-Rue mais.

Cette jeune personne dynamique connaît bien le milieu puisque son conjoint est agriculteur. Elle souhaite proposer à ses clients principalement des produits locaux ou régionaux, privilégier les circuits courts et, à court terme, un service de commande à l'identique des drives en supermarché.

midilibre.fr